

Beschluss

des Bundesrates

Benennung von Vertretern in Beratungsgremien der Europäischen Union (Veterinärbereich)

Der Bundesrat hat in seiner 810. Sitzung am 29. April 2005 wie folgt beschlossen:

Der Bundesrat benennt gemäß § 6 Abs. 1 EUZBLG i. V. m. Abschnitt IV der Bundesländer-Vereinbarung für die

Ratsgruppe der Landwirtschafts- und Veterinärsachverständigen

- Fleischhygiene, übriges verbraucherrelevantes Veterinärrecht

Themenbereich: Fischereierzeugnisse, Muscheln

und für den

Ständigen Ausschuss für die Lebensmittelkette und Tiergesundheit

- Biologische Sicherheit der Lebensmittelkette

Themenbereich: Fischereierzeugnisse, Muscheln

einen Vertreter des Landes Mecklenburg-Vorpommern,

Landesveterinär- und Lebensmitteluntersuchungsamt

(Professor Dr. Dr. Frerk Feldhusen).